



絵画展の特選作47点を廊下に展示。鑑賞も大切な学習です。

令和3年11月26日(金) no.34 文責：上田

## ランランタイム

始業前、朝のランランタイムが始まりました。12月9日(木)の校内持久走大会に向け、体力づくりの一環としての全校での取組です。今朝は、低学年の子ども達が「1週・2週…」と声に出して頑張って走っていました。

ランランタイムでは運動委員会の子ども達がライン引きや放送も担当してくれています。また、体育の授業では今週から持久走大会のコースを走っています。子ども達がコースを走っているのを見かけられたら、車を止めて声援を送っていただくと励みになるかと思えます。よろしくお願いします。



## 互いを大切にする心情を育てる 人権週間

来週から2学期の校内人権週間です。校内では、学年・学級の人権学習や人権集会、村人権フェスティバルの人権標語・作文の応募、なかよし委員会による「ぽかぽか風船」の掲示等などの様々な取組が行われます。

人権集会では、『動物たちのさんぽ』を題材に、自他を大切にする心情を育て、互いのことを知ることを学習するなど、『共生』をテーマにした学習を行います。学級・学年通信でも、子ども達の学習の様子をお伝えしますので、家庭でも話題にしていただければと思います。



## 地域とともに子ども達の安全を

今週、学校から「つきまとい(声かけ)事案発生」(熊本県警ゆっぴーメール【転送】)を度々送信しています。不安に思われるかと思えます。地域をあげて子どもの安全・安心を守っていかなくてはなりません。駐在所の山下さんや村総務課の青パトの巡回なども行われています。「もし、見知らぬ人から声かけられたら・・・」、「いか・の・お・す・し(いかない・のらない・おおごえをだす・すぐにげる・しらせる)」ことをお話してください。また、防犯ブザーも電池切れはないか点検してください。使い方を教えることも家庭でできる防犯対策です。